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REQUERIMENTO N° 1155 / 2024

to
Súmula; Requer do Exe/útivo' Municipal
informações se há possibilidáde de ser realizada

a entrega de sacos de dormir térmicos para a

população de rua da cidade.

REQUEIRO à Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma regimental
vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Prefeito do Município
de Itapevi, junto a Secretaria de Desenvolvimento Social e Cidadania, mediante

manifestação dos Departamentos competentes, informe:

1) Há possibilidade de ser realizado a entrega de sacos de dormir térmicos para
a população de rua da cidade?

2) Em quanto tempo este serviço pode ser iniciado?
3) Existem impedimentos? Se houver, especificar detalhadamente quais seriam

esses impedimentos e quais seriam os motivos;

Justificativa

Senhor Presidente;

Senhoras Vereadoras;

Senhores Vereadores;

Trata-se de mais uma ação em atenção à população de rua que veem sofrendo

com as baixas temperaturas, sabemos que muitos preferem não se alojarem nos

abrigos oferecidos pela prefeitura e passam a madrugada expostos e vulneráveis ao

frio.

Tomamos por exemplo o município vizinho Barueri, no qual o Fundo Social de

Barueri em parceria com o Núcleo de Moda está entregando sacos de dormir térmicos

e impermeáveis para as pessoas em situação de rua do município.

Segundo a prefeitura, o saco de dormir ainda se transforma em mochila quando

dobrado. Por enquanto, foram produzidas 100 unidades e cerca de 50 já foram

distribuídas às pessoas que estão na rua e têm certa resistência ao abrigamento,

ainda que temporário.
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Os sacos sâo feitos com nylon 210 e matelacê 80. O modelo foi pensado para
atender a população de rua por ser prático, leve, impermeável e quente.

Haja vista a relevância da ação, proponho que a medida seja Implantada na nossa
cidade.

Diante do exposto, solicitamos aos nobres pares, aprovação do requerido.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 23 de julho de 2021.

lago daJSilva Santos

Vereador Thiaguinho Silva

Vice-presidente
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